

～新年度を迎えて～

今年度より、日中一時支援事業である「フレンズ」(小俣保健センター内)を伊勢市の委託を受けて開始しました。さつき(常磐)では「藍ちゃんカフェときわ」をボランティアさんの協力を得て、新たに始めました。さくら(宮町)では、前庭の石等を撤去して駐車しやすくスペースを広げました。新しいスタートも多い中、今までの事業も共に充実を：とスタッフ一同決意を新たにしています。



今年度、第一回目を開催♪

「ふぁみりーくらぶ」の活動の一つに『料理教室』があります。相可高等学校の村林新吾先生にご指導いただき、学生さんのお手本を見て、様々なメニューに挑戦！「初めて作ったわあ〜」「こうするとよりおいしくなるんやね〜」と会話も弾み、楽しい時間を過ごしました。



学童部

新年度を迎え、新しいお友だちが加わりそれぞれの学童はさらに賑やかな毎日です。今年度第一回目の合同行事『交流会』を大仏山公園で行いました。ご家族の方々にも参加いただき、様々なゲームで体を動かしたり、みんなで大笑いしたりと楽しい時間を過ごしました。



ありがとうございます

平成 27 年度の『日本財団』の助成でホンダのステップワゴンを頂きました。「みのり」「フレンズ」のお迎え等で大切に使用させて頂きます。



みのり

「さくら」の一階から二階に引っ越しをし、新しいフロアにて新年度スタート♪二階の窓からの眺めは外宮の森や木々に囲まれ“最高”。ワンフロアを有意義に活用して、これからも『みんながニコニコ、のんびり楽しくリラックスできる空間づくり』を行っていきます。



デイサービス

屋外歩行訓練を兼ねて、二見へおひなさまを見に行ってきました。遠足で二見へ行ったときの話題にもなりました。



「二見へ遠足で来たのは去年？おとしだったかしら？」



今年も藤が満開！みなさんと一緒におでかけです



満開で、きれいやな〜

お釈迦様の誕生日のお祝い『花まつり』へ



初めての参加の方もあり、甘茶の味は・・・？  
「何だかちょっとウイスキーみたいね…」  
「ありがたくいただきますね」

